



ゆうメール

# かわらばん くまさん

8月の営業日  
○の日はお休みです

| 日  | 月  | 火  | 水  | 木  | 金  | 土  |
|----|----|----|----|----|----|----|
|    | 1  | 2  | 3  | 4  | 5  | 6  |
| 7  | 8  | 9  | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 28 | 29 | 30 | 31 |    |    |    |

暑い暑い夏。今年は、気温が40℃台！！びっくりの暑さです。

海外でも、5月にインド各地で45～50度を記録。アメリカ、デスバレーでは、7月に52度。パキスタンでも50度に達し、北部の山岳地帯で氷河湖決壊による洪水が起きたということです。イギリスでも熱波で山火事が多発、多くの方が熱中症で亡くなりました。熱中症には、くれぐれも気をつけてくださいね。特におうちに居る時、しっかり冷房をつけて過ごしてくださいね。

ひまわりプロジェクトでまたひまわりが、暑さに負けず、たくさん花を咲かせました。小さな花ですが、鮮やかな色です。皆さまから「ひまわり咲いたよ～」とたくさんのお声をいただきました。ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。ひまわりが枯れてしまっても、平和をずっと祈り続けていきましょう！！



今回のひまわりプロジェクトでお配りした「スマイルラッシュ」というひまわりは、枯れたあと、種がとれません！家の中でも育てやすいように無花粉にしてあるF1種子といわれる品種なので基本的に種ができず、もし種ができても芽が出ないらしいです。とても可愛く咲いたので、種が欲しいなと思いましたが、残念です。ご案内が遅くなってごめんなさい。

F1種子だと品質が安定して、綺麗な花を咲かせたり、いい野菜が収穫できたりするので、最近増えているのだそうです。今回のひまわりは無花粉で、室内でも花粉が飛び散ったり服に付着したりしないという目的もあります。あとは、種子の生産者を守るという目的もある（いい種子を開発しても、他の地域の人が、それを持って帰って生産する...みたいなことを避けるため）らしいです。

パソコンでWindows8.1をご利用の方にお知らせです  
Windows8.1のサポートが、来年1月10日に終了いたします。  
ぼちぼち色々と パソコンにご案内も出ていることと思  
います。



新しいOS のパソコンを御検討ください。  
社会情勢、コロナ等の影響で、価格高騰、入手困難な商品が増えております。  
お早目にご検討いただき、少しでもお得な情報をご案内させていただければと思  
っています。  
パソコンは、マイクロソフトのサポートが終了すると、セキュリティが不安な  
状態になります。  
多分、Windows8.1をご利用の方は、すでに 6年から9年くらいご利用になっ  
ていると思います。  
パソコンの寿命は、5年と言われています。是非、新規にご検討ください。

## 停電の時に困らない照明器具！

停電すると、お部屋は



まっくら!!

地震の時だと、足元は危険がいっ  
ぱいです。  
いざという時、あかりは大事です。  
今回ご紹介する照明器具は、これ！  
防災用LEDシーリングです。



停電が起きると、自動的に  
2、3秒後に本体の  
バッテリーを利用して  
あかりがつけます。  
しかも明るさによって、  
6～20時間もつのです。



本体



リモコン



停電検知送信機  
※コンセントタイプ

照明器具から5m以内のコンセントに送信機を付けておく  
と停電時に停電検知信号を受信して非常点灯を開始します。

8畳用 SLDC08Q003 (標準価格 54,560円税込)

**29,700円** (税込)

## 一防災のおはなし-その2

今回は、暑い夏の突然の停電に備えましょう！



暑い暑い夏に、万一、地震や大雨で、停電したら、  
冷蔵庫、もちろん止まります！

心配ですね。  
私は、ペットボトルに少し少なめに水道の水を入れて、冷凍庫で凍らせて  
います。停電の時、少しでも冷蔵庫の庫内を冷やしてくれるはずですよ。  
凍らせると、水の容積が大きくなるので、少し少なめに水を入れてくださいね。  
水が解けたあとも災害時にはこの水を利用することが出来ます。  
食品が少ない時は、この氷と食品をクーラーボックスに移すのもいいですね。  
冷房も切れるので、涼をとるのにも役立ちます。邪魔かもしれませんが、  
1つでも、2つでも入れておきましょう。蓄冷材をいれておくのもいいです。  
普段から冷凍庫は、食品がいっぱい入ってるほうが、食品が保冷剤の役割を  
果たしてくれて、消費電力を抑えて、効率的で、省エネなんです。  
一石二鳥ですよ。  
停電になった時に、一番大事なことは、冷蔵庫のドアの開閉回数を減らすこと！  
ドアを開けると、冷気が逃げて、すぐ庫内が暖かくなってしまいます。

さあ、いざという時のために日頃から備えましょう！



京都府舞鶴市北田辺64

TEL.75-0963 FAX.76-6675